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ど うなるの？リサイクル品 ベ ルマークって今も？！

PTA 役員より ごあいさつ

 今年度のスタートも
新型コロナウィルスの影響など
心配事が尽きない状況でした。 
しかし、皆様のご協力のもとお米作り
の体験学習では、収穫されたお米で
餅を作ったり、たくさん取れたお米を
子ども達が販売するなど、新たな取り
組みができるようになってきました。
 今後も多くの保護者の方が
参加しやすいPTA活動を目指して
いこうと考えています。

 昨年度と同様、田んぼ活動が
主となりました。
限られた人数での活動でしたが、
子どもたちの笑顔と成長を
見守りながら一緒に汗をかき、
おいしいお餅も味わうことが
できました。皆さまのご理解と
ご協力に感謝いたします。
 来年度はたくさんの
ボランティアさんたちと
楽しめますように !

学年部

 今年度から定期的に
実施させていただきました
 「持ち寄り資源回収」では
お子様に持たせていただいたり
保護者の皆様、地域の方々の
ご協力に感謝いたします。
 朝のあいさつ運動やマラソン
フェスタの警備など
子どもたちの安全を見守って
いただき、
ありがとうございました。

安全部

 今年度もコロナウィルスの
影響でイベント講座は
開催できませんでしたが、
窓拭き清掃・側溝清掃・タオル
販売等の活動が出来ました。
ボランティアの方にも参加して
いただき、保護者同士の交流が
できて良かったです。
 １年間
ありがとうございました。

文化部

 「たかし小僧」がPTA制作だ
とさえ知らなかった私ですが、
この1年間、保護者の皆様が
本当に欲しい情報をより楽しく
届けられるよう考え、工夫して
広報誌作りに取り組んでまいり
ました。その思いが少しでも
伝えられていたら嬉しいです。
 活動へのご理解・ご協力、 
ありがとうございました。

広報部
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